



Intercédons pour le monde musulman !

Réjouissez-vous en espérance. Soyez patients dans l'affliction. Persévérez dans la prière (Ro 12.12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BÉNIN : un diplômé écrit : « Priez pour le Bénin, surtout le nord. Depuis un moment, l'insécurité devient aussi grandissante. Hier 17 Juillet je me suis entretenu avec un rescapé des kidnappés djihadistes. Il m'a fait savoir qu'ils l'ont défendu de les dévoiler. Ils peuvent toujours avoir la main sur lui. Ils l'ont relâché après que ses parents aient payé une somme de deux millions [FCFA]. C'est déjà prêt de deux fois qu'ils kidnappent les gens dans leur domicile. Priez pour [cette zone] au nord du Bénin, pour la sécurité et pour les autorités qui prennent des mesures de sécurité. Priez aussi le salut de ces hommes, qui œuvrent sans le savoir, pour l'enfer. »

NIGERIA : L'ONG « Jubilee Campaign » a présenté un rapport dans lequel elle soutient que « la norme en matière de génocide a été atteinte en ce qui concerne les massacres des communautés agricoles chrétiennes au Nigeria par des militants peuls ». Les Peuls sont une tribu nomade ou semi-nomade d'éleveurs de bétail, qui revendiquent les champs des cultivateurs et les ont pris de force ces dernières années, attaquant des villages et déplaçant et tuant des gens. Bien que les médias et divers gouvernements présentent ce conflit comme une affaire ethnique ou économique, il est au fond religieux, un véhicule de propagation de l'Islam dans ce pays et au-delà.

Ce bataille est spirituelle ! Continuons à prier

- afin que la paix de Dieu qui dépasse l'entendement règne dans le cœur des croyants, afin qu'ils puissent tenir bon et encourager les autres.
- pour la sagesse divine pour les pasteurs et les leaders d'église alors qu'ils encouragent et conseillent les gens confrontés à la peur, la douleur et la perte.
- afin que Dieu déverse dans le cœur de Son peuple un amour surnaturel pour les Peuls, de sorte qu'ils prient pour eux et cherchent à les voir trouver le salut.
- pour que le Seigneur utilise cette crise pour amener beaucoup de « chrétiens » nominaux à une vraie relation avec Jésus.
- pour les bergers peuls, afin qu'ils soient confrontés par l'Esprit de Dieu et s'abandonnent à Celui qui les aime !

Dans l'actualité

Gloire à Dieu pour la croissance de Son Église en **Algérie**, nation à majorité musulmane en Afrique du Nord. Malgré les fermetures d'églises, les lois strictes sur le blasphème et la persécution de la part de la famille et de la communauté, de plus en plus de gens se tournent vers Jésus. Beaucoup entendent l'évangile par des émissions chrétiennes à la télévision par satellite ou par le biais d'amis croyants qui osent partager leur foi. Certains voient Jésus révélé dans des visions. Priez pour nos frères et sœurs d'ici, pour leur croissance, leur témoignage et leur protection. Pour en savoir plus : <http://www.lalumieredumonde.fr/2019/07/algérie-le-nombre-de-chrétiens-multiplie-par-50-en-10-ans.html>.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/index2019>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA) : reachingmuslimpeoples.com. Pour recevoir par courriels les sujets de prières hebdomadaires : <http://eepurl.com/gi9f3X>. Pour s'abonner au magazine « Intercède » bimensuel : <https://tinyurl.com/intercedegi>

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier